



Educación da el visto bueno a 146 becarios Séneca en Salamanca

0. c.
SALAMANCA

El Ministerio de Educación ha concedido finalmente un total de 146 becas Séneca a estudiantes universitarios para que cursen el inminente año académico 2011-2012 en la Universidad de Salamanca, aunque estén matriculados en otra institución académica española.

Así lo recoge la orden publicada ayer en el *Boletín Oficial del Estado*, por el que se resuelve de manera definitiva la convocatoria de estas becas de movilidad interior para el próximo curso.

Esta cifra rebaja significativamente la de las solicitudes con destino a la Universidad de Salamanca que recibieron el visto bueno en la primera selección previa, que ascendieron a 174, una cifra récord en la institución académica salmantina. Buena parte de esa reducción se debe a renuncias de última hora por parte de estudiantes que consiguieron su beca Séneca.

De todas formas, esa cifra de 146 alumnos procedentes de otras universidades españolas sitúa a la Universidad de Salamanca de nuevo como la tercera del país que más becarios Séneca acogerá el próximo año 2011-2012, después de varios cursos relegada hasta el cuarto puesto, por detrás de Granada (líder indiscutible, año tras año, en este ámbito), Barcelona y la Complutense de Madrid.

Para el próximo curso 2011-

2012, Salamanca se sitúa como la tercera universidad con más becarios Séneca con sus 146, de nuevo por detrás de Granada (que recibirá, en total, a 213, después de que se haya rebajado la cifra inicialmente aprobada de 250 becas) y de la Complutense de Madrid, que registra 176 (el primer listado

contemplaba 214 becarios en la institución académica madrileña).

Por primera vez desde que se pusiera en marcha este programa de intercambio la Universidad de Barcelona ha descendido de los tres primeros puestos, hasta el cuarto, con 134 becarios (157 aprobados en primera instancia). II



Estudiantes de la Universidad de Salamanca.

ALMEIDA

FINANCIACIÓN

Más de ocho millones de euros de presupuesto

El programa de becas de movilidad interna Séneca impulsado por el Ministerio de Educación cuenta con más de 8 millones de euros de presupuesto para el próximo año académico 2011-2012.

Así, según recoge el anuncio realizado ayer en el *Boletín Oficial del Estado*, el programa cuenta con alrededor de 2,8 millones de euros con cargo al presupuesto del presente ejercicio 2011 y otros 5,10 millones más que se contabilizarán en 2012 para pagar las ayudas de 120 euros de viaje y 500 euros mensuales de beca para los estudiantes beneficiarios del programa, que en total ascienden a 1.710.

A esta cifra se añaden los 213.750 euros que se aportarán a las universidades que reciben a los estudiantes en compensación de los gastos derivados de su presencia.